

Pide CNC autonomía absoluta a la Conagua

Efra Chávez

La Confederación Nacional Campesina (CNC) propuso dotar de total autonomía a la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a fin de enfrentar con mejor eficiencia la escasez del líquido y prevenir los conflictos sociales que se avizoran en la disputa por el recurso.

El dirigente nacional de la CNC, Cruz López Aguirre, advirtió que la disponibilidad del recurso es cada vez menor y los problemas de escasez se sufrirán por lo menos las próximas dos décadas debido al clima, contaminación y despidido de que ha sido objeto.

Por otra parte, subrayó, la privatización del recurso sigue avanzando en todo el país, a grado tal que hoy cuesta más un litro de agua embotellada que un litro de gasolina.

El dirigente agrario advirtió que ya no hay tiempo para aplazar las posibles soluciones, pues con la falta de agua se ciernen sobre el país los fantasmas de la sed, del hambre y las confrontaciones fratricidas.

Señaló que el "régimen de Aquiles" de México en materia de agua es la falta de planeación en el desarrollo y por ello todos los sectores deben ser parte de las acciones; "los agricultores en las distritus de riego, los desarrolladores de vivienda en las zonas urbanas, los industriales que deben invertir en plantas de tratamiento y la sociedad en general que debe hacer un mejor uso del recurso".

López Aguirre recordó que, de acuerdo con el Órgano de Ecología y Desarrollo, el país cuenta con más de 300 cuencas hidrológicas, todas con graves problemas de contaminación; el 80 por ciento con alta concentración de desechos domésticos e industriales, los ríos se han convertido en basureros y el Distrito de Riego 02 de Hidalgo, más de 100,000 hectáreas, es la cuenca de aguas negras más grande del mundo.

Tienen ya 100 familias regaderas ahorradoras



Diseñadas para ahorrar agua y disminuir costos del agua en 10%.

Página 1 de 1
\$ 4406.12
Tam: 143 cm²
CMEDINAR